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Landeshauptstadt Magdeburg 

Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

A0028/23/3  öffentlich A0028/23 09.06.2023 

 

Absender  
 
SPD-Stadtratsfraktion 

 

Gremium 
 

Sitzungstermin 

Stadtrat 22.06.2023 

 
Kurztitel  
 
Touristische Aufwertung der Kirschblüte am Holzweg 

 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Änderungsantrag soll den gesamten Text ersetzen: 
 
Der Straßenzug "Holzweg" soll im Bereich der japanischen Kirschbäume eine touristische 
Aufwertung erfahren. Hierfür wird die Oberbürgermeisterin beauftragt, die Aufwertung durch 
die städtische Gesellschaft MMKT GmbH in Angriff zu nehmen. Konkret sollen dabei 
folgende Punkte mit adressiert und durch die Verwaltung mit unterstützt werden: 
 
- weitere, ggf. auch temporäre Sitzgelegenheiten am Rande des Flora-Park Gartens zum 
Holzweg hin 
 
- Organisation einer temporären Sperrung der Durchfahrt Holzweg für einen Tag am 
Wochenende während der Kirschblütenzeit für eine bessere und sicherere Nutzung - eine 
Zugänglichkeit der Gartenanlagen ist zu gewährleisten. 
 
- Begleitung möglicher Aktivitäten wie bspw. traditionelle Picknicks während der Kirschblüte 
in Zusammenarbeit mit der Deutsch-Japanischen-Gesellschaft Sachsen-Anhalt 
 
- Anlehnbügel für das sichere Abschließen von Fahrrädern 
 
- Vorhalten von temporären sanitären Einrichtungen zur Kirschblütenzeit (in diesem Jahr 
bereits erfolgt) 
 
- Führen von Absprachen mit dem Flora-Park Management für eine mögliche Ausweisung 
von Parkplätzen am Wochenende außerhalb der Öffnungszeiten des Floraparks 
 
- Anbringung bzw. Einbindung touristischer Hinweisschilder auf die Kirschblüte. 
 
 
Begründung: 

 
Mit dem Änderungsantrag werden konkrete Maßnahmen für eine bessere touristische 
Einbindung der Kirschblüte entlang des Holzwegs aufgezeigt. Diese sollen durch die MMKT 
GmbH umgesetzt werden. 
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Begleitende Maßnahmen, wie das Errichten von Anlehnbügeln, sollen durch die zuständigen 
Bereiche der Verwaltung mit unterstützt werden. 
Bei der Anbringung von touristischen Hinweisschildern, könnte beispielsweise auf markante 
Orte der Kirschblüte in Japan hingewiesen werden. Auch ist im Rahmen der 
Öffentlichkeitsarbeit zu überlegen, inwiefern auch ein temporär geschalteter Internetauftritt 
auf vorhandene Parkmöglichkeiten aufmerksam machen könnte, sodass gewährleistet ist, 
dass alle sich an der Kirschblüte erfreuen können. 
 
 
 
 
 
 
Kornelia Keune 
Fraktionsvorsitzende 
SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Wiebe 
Fraktionsvorsitzender 
SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
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